

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 21. August 2024

Medienmitteilung Umgestaltung und Entsiegelung Löwenplatz – deine Meinung ist gefragt

Die Stadt Luzern plant, den Löwenplatz zu entsiegeln und die Aufenthaltsqualität zu verbessern. Vom 20. August bis 11. September 2024 kann sich die Bevölkerung über die neue Gestaltung informieren. Plakate vor Ort und Informationen auf der Plattform Dialog Luzern zeigen, wie der Löwenplatz dereinst aussehen wird. Zudem gibt es eine Umfrage. Interessierte können sich zur Gestaltung äussern.

Ausgelöst wurde diese Planung durch das im Mai 2022 eingereichte Postulat 178 «Weniger Verkehr, mehr Entsiegelung: Löwenplatz zeitgemäss gestalten». Um den Anliegen der Postulantinnen und Postulanten gerecht zu werden, will die Stadt Luzern den Löwenplatz entsiegeln und begrünen sowie die Aufenthaltsqualität erhöhen. Damit wird auch ein Beitrag an die positive Beeinflussung des Stadtklimas geleistet. In einer Studie wurde geprüft, wie der Löwenplatz attraktiver gestaltet und gleichzeitig der Verkehr über den Platz besser organisiert werden kann.

Fläche entsiegeln und die Aufenthaltsqualität steigern

Es ist vorgesehen eine möglichst grosse Fläche zu entsiegeln, die Verkehrsführung neu anzuordnen und die heutige Aufenthaltsqualität zu steigern. Zusätzliche Bäume und Sitzgelegenheiten sollen zum Verweilen einladen.

Entdecken und mitwirken

Interessierte können sich vom 20. August bis 11. September 2024 anhand von Plakaten vor Ort und auf Dialog Luzern über die Gestaltungsvorschläge informieren. Zudem lädt die Stadt Luzern die Bevölkerung ein, Rückmeldungen zur Gestaltung zu machen.

Weitere Informationen und Umfrage: www.dialogluzern.ch/entsiegelung-loewenplatz